

Erste Vorbereitungen für das 7. Fest der Asche: Handelsboten werden zur Warenschau ausgesant

Expedition kehrt wohlbehalten zurück !!

UNSERE KALIFA:

Befindet sich noch immer auf Reisen in fernen Länder. Es wird gemunkelt, sie befände sich nicht auf Handelsreisen sondern auf Studienreise. Es heißt, man habe sie an einer Akademie für magische Künste gesehen und werde als Gast an einem Kongress über Monster erwartet. Zusammengenommen scheint es als würde alles in eine Richtung deuten: Die Nekropole

Wie wir mit eigenen Augen sehen konnten sind die Gefährten der Expedition müde und erschöpft aber wohlbehalten nach Al Askara zurückgekehrt. Der erste Weg führte sie direkt in das Gasthaus Tabul al Raza. Bei ihnen befand sich Eseri Münzsäckl, Meister der Münze und der Veteran Eseri Charon, so wie einige Stadtwachen. Gerüchten zu Folge wurde eine Ratte namens Fiona gefunden, die wichtige Informationen hatte

WETTBEWERB

Was wäre unsere Oase nur ohne die Künste, Farben und Bildnisse! Der Wüstenbote hat beschlossen diese zu fördern und veranstaltet einen Wettbewerb der malerischen und zeichnerischen Künste. Lasst uns ein Bild oder eine Zeichnung zukommen, welche eine Szene aus dem Leben der Oase darstellt (unabhängig davon, ob es passiert ist oder nicht). Die schönsten Bilder werden in der nächsten Ausgabe präsentiert. Die Leser werden die Sieger wählen. So achtet darauf, dass eure Bilder für das breite Publikum des Wüstenbotens auch geeignet sind.

Sendet eure Kunstwerke an die Redaktion! Wir sind gespannt!

Tag der helfenden Hand

Es ist wieder soweit! Wir rufen aus zum Tag der helfenden Hand um unsere Oase erstrahlen zu lassen.

Meldet euch zahlreich zum **Tag der Helfenden Hand** am 23. und 24. des dritten Monats!

Die Liste zum eintragen findet ihr auf unserem magischen Anschlagbrett

Salty McPepper

Sie feiern ein Fest? Es sollen unzählige Speisen auf den Tisch? Vorspeise, Hauptspeise, Zwischenmahl, Nachspeise, Nachtmahl? Kein Problem!

Buchen Sie Salty McPepper!

Neue Fußspuren an der Nekropole!! Welcher Dämon ist dieses mal entkommen? Die Ghule?

Staub über der Nekropole legt sich!

Nach der fatalen Explosion vor einigen Monden in der Nekropole scheint sich nun langsam der Staub zu legen. Erst Sonnenstrahlen dringen durch die graue Wolke und lassen darauf hoffen, dass zeitnah Untersuchungen am Ort des Geschehens beginnen.

Bedeckt eure Gesichter!

Wir wissen aus sicherer Quelle, dass in der vergangenen Nacht wiederholt Bewohner von Dijnen heimgesucht wurde. Bekanntermaßen fahren diese aus dem Feuer der Wüste geschaffenen Wesen durch die Körperöffnungen im Gesicht und treiben jeden Mann in den Wahnsinn.

SIND DIE BEWOHNER VOR DEN MAUERN BEDROHT!

Wieder wurden Abdrücke nahe der Nekropole entdeckt, die teils nackte Fußabdrücke, teils die von Eselshufen sind. Sind es erneut die Ghule, die die Außenbezirke von Al Askara bedrohen?

Wie uns eine Stadtwache berichtet ist die enorme Ausdehnung der Stadt über die Mauern hinaus zu einem drängenden Sicherheitsproblem geworden. Sollte eine zweite Mauer zum Schutz der Bewohner errichtet werden?

Weitere Männer tot aufgefunden

Die Bezirksheiler berichten, dass erneut zwei Männer tot in ihren Betten aufgefunden wurden. Beide Männer scheinen an völliger Erschöpfung gestorben zu sein, obwohl keiner ein Sklave sei. Weitere Gemeinsamkeiten sind das jung Alter und, dass beide noch Junggesellen waren.

Heiratsmarkt

Der Frühling naht und damit die Blütezeit des Lebens

Du bist noch Junggeselle und suchst eine Frau?
Eine deiner 12 wunderschönen Töchter möchte ihren Prinzen finden?
Deine Frau hat sich verabschiedet und nun suchst du

eine neue, die deinen Söhnen die Kamelbeine lang zieht?

Dann bewerbe dich hier im Wüstenboten!

Schicke uns eine aussagekräftige Beschreibung deiner Vorzüge und wenn möglich eine „Zeichnung“

Nur noch wenige Freie Betten zum Fest der Asche!!

Zuberhaus bald in neuem Glanz

Es ist kaum zu übersehen, dass sich im Zuberhaus was tut. Es werden Bretter und Planken geschleppt, Besen und Pinsel geschwungen und Tücher in allen Farben gespannt. Wir bleiben dran und berichten.